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いつも国会議員のことばかり調べてきましたが、

今回の見学で市議会にも興味を持ちました。本や

テレビにも載っていなかったこと、知らなかった

ことが分かってよかったです。 

議長が第 63 代目までいたのがびっくりしました。 

議員さんは市議会で仕事があるほか、ほぼ毎日

色々な仕事があって大変なのが分かりました。 

色々と質問をすることで、エアコンをつけること

などをここで決めたりしていることが分かりまし

た。知らないことがたくさんあり、びっくりしま

した。 

前はストーブだけで教室が寒かったですが、エア

コンがついてからは体調を崩すことが減りまし

た。それが市議会のおかげだと知って、ありがた

いと思いました。 

議長さんに会えてよかったし、議場では会議をし

ている気分になれました。 

色々と学べて感謝です。議長の椅子は最高でし

た。 

議員さんは質問に対して冷静に判断して答えてく

れるのがすごかったです。 

席がたくさんあり、機能も色々ついていてすごか

った。色々な質問ができてよかったです。 

小田原に人工芝のサッカーグラウンドをつくって

ほしいです。 

応接室の椅子がよかったです。 

みんなにとって暮らしやすいまちをつくろうとし

ていてすごいと思いました。 

議会の施設に入るのは初めてでしたが、議長室や

応接室の椅子の座り心地がよかったです。 

議長の席に座れたのと、色々と議員さんに質問が

できたのがよかったです。 

年収なども答えてもらえて、面白かったです。 天井など、議場には色々な工夫があってびっくり

しました。 

日々、市民のために色々なことをしているのがす

ごいと思いました。僕たちが普段過ごせているの

も、議員さんのおかげと思うと感謝の気持ちでい

っぱいです。質問にていねいに答えていただき、

ありがとうございました。 

色々な話を聞いて、議員さんが毎日大変なのがよ

く分かりました。日々、市民の相談に乗ったりと

すごいなと思いました。 
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実際に議員さんの席に座ることができ、ここで私

たちの日常でのことが決められているんだなと改

めて思いました。普段の生活の中で、話し合いで

決められたことが何なのか、探してみたいです。 

議会について、教科書では写真で見ただけでした

が、実際に入ってみるとふかふかな床や椅子など

が分かりました。 

質問の答えを聞いて、色々なことが分かりまし

た。 

分かりやすく説明してくれてよかったです。 

議長室が見られたのと、議長の椅子に座れたのが

よかったです。 

初めて見学に来て、教科書に載っていたとおりに

なっていたのですごいと思いました。色々なこと

が分かりました。 

日々、市民のために話し合いをするのはすごいと

思いました。 

日々、市民のために話し合い、市民のために尽く

しているのがすごいと思いました。 

議会では色々な意見を聞いて、正しいかどうかを

決めていることが分かりました。 

議員さんの話を聞く前から、大変なんだろうなと

思っていましたが、やはりそうだとよく分かりま

した。 

議員さんの生活や仕事のほか、人のためにがんば

っていることが分かりました。 

議長室や応接室に入れてよかったです。 

少し変な質問にも、真剣に答えてくれていいと思

いました。 

いつもテレビで見ている議場と違って、びっくり

しました。見学の説明がとてもよかったです。 

議員はとても大変だけれど、大切な仕事だと改め

て分かりました。 

議員や議長はすごい人たちだと思いました。 

すごく貴重な体験ができて、とてもうれしかった

です。 

椅子や床の感触が分かって、貴重な見学でした。 
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とても貴重な体験ができたことがうれしいです。 普段の生活に議会が関わっていることが分かりま

した。 

質問をした人がモニターに映るのがすごかったで

す。 

教科書ではよく分からなかった議会の仕組みが分

かりました。 

小田原市のことを決める場所だから、色々設備も

すごいし、見学できてよかったです。 

応接室の見学の説明で、二宮金次郎の身長が

180cm 以上だと初めて知りました。 

議場の天井が梅の形になっているのがすごいと思

いました 

ふだん入れない場所に入れたのは興奮しましたし

楽しかったです。 

ふだんの学校生活や日常生活にも議会は関わって

いるんだなと分かりました。 

議長や色々な方が小田原を支えあっていることに

感動しました。 

皆さんとても努力されているのだなと思いまし

た。これからもよろしくお願いします。 

机のマイクがよく曲がって驚きました。 

私の席に置いてあった、「会議録署名議員」という

札が格好よかったです。 

議会の見学のほか、１つ１つの質問にていねいに

答えてくださり、ありがとうございます。 

色々な部屋を見学できてよかったです。 

議長さんの仕事は会議の司会役ということしか知

りませんでしたが、市役所にたくさん来たりとと

ても大変なのだと分かりました。 

１つ 1 つの質問にていねいに答えていただき、と

ても分かりやすかったです。 

見たことがないものがたくさんあって面白かった

です。説明を聞いてなるほどと思いました。 

 

 


